

Hola pastores y líderes de la Viña. Soy Danielle Pathak, la Directora Nacional Asociada de Salud Pastoral y Formación de la Viña USA. Tengo muchas cosas que compartir con ustedes del 2023, y también algunos adelantos del trabajo para el 2024.

Mi pensamiento personal en torno a un marco de salud integra que ha influido en la dotación de recursos que estoy construyendo para Vineyard USA. Si quieren saber más, pueden ver algunas de estas ideas ilustradas en la página de Recursos Pastorales en el sitio web de Vineyard USA. Creo que realmente les gustará. Pero permítanme darles un ejemplo.

¿Sabías que en los EE.UU., el 78% de los hogares viven de cheque en cheque? Ahora, esto viene en la revista Forbes. Completamente legítimo, ¿verdad? Pero hay más estadísticas como esa. El 56% de todos los estadounidenses no tienen 1.000 dólares en una cuenta de ahorros para una emergencia. Aquí hay otro: la mayoría de la gente está pagando un promedio de 30% de sus cheques de pago para pagar la deuda no hipotecaria, como préstamos de automóviles y la deuda médica, préstamos escolares, y como resultado, más de la mitad de todos los estadounidenses trabajadores tienen menos de \$ 10.000 en una cuenta de ahorros para la jubilación.

Esta investigación actual ha impactado el trabajo que hemos hecho para la educación financiera en la Viña, específicamente con el Bienestar Financiero de los Pastores que lanzamos el año pasado. Los pastores no son diferentes de la mayoría de los estadounidenses con sus situaciones financieras. A partir de la primavera pasada, 20 parejas de pastores aceptaron el reto de aumentar esta alfabetización y educación al entrar en una cohorte de aprendizaje de 24 meses en torno a sus finanzas personales y habilidades financieras pastorales. En un año, hemos visto cómo aumentaba la confianza de esta cohorte y cómo disminuía la deuda en un 16,8%, es decir, 170.000 dólares. Vimos cómo los ahorros aumentaban a una media de 1.900 dólares por hogar. Cada pareja de pastores tiene objetivos individuales en los que está trabajando. Puede tratarse de hacer frente a la deuda o aumentar los ingresos, o los ahorros para la jubilación, o incluso la planificación de las graduaciones y bodas de sus hijos. Ahora, la cohorte 2 se lanzó en otoño con 34 parejas de pastores líderes más, pero todavía tenemos una tercera en camino. Nuestro objetivo es poner en marcha una tercera cohorte a principios del año que viene.

Estoy profundamente animado por este trabajo, y espero con interés la cultura que se está construyendo dentro de la Viña. Háganos saber si está interesado y podemos compartir con usted los requisitos para unirse.

Este otoño estuvo lleno de promoción de socios estratégicos externos, y he continuado la relación con Bill y Kristi Gaultierre y su equipo de Soul Shepherding. Es posible que muchos de ustedes los hayan conocido en la Conferencia Nacional 2023, ya que dirigieron un taller muy concurrido sobre salud emocional. Estamos imaginando una mayor conexión con los recursos, los retiros y la formación que ofrece Soul Shepherding. También hemos conseguido una asociación con Vitalization Wellness, que ha ofrecido una evaluación de la salud pastoral que estoy llevando a nuestras asociaciones regionales durante el próximo año o dos. Estamos recibiendo mucha información interesante que nos ayudará a crear recursos de salud pastoral para nuestros líderes.

También he continuado las conversaciones con algunos de nuestros socios financieros, como Thrivent y Clergy Advantage, así como con organizaciones de atención pastoral como Pastor

Serve, que ofrece su experiencia a los pastores y sus iglesias en medio de una crisis. Así que, por favor, permanezcan atentos a las formas de interactuar con estas organizaciones. Muchos de ellos van a estar en nuestras Conferencias Nacionales este verano, así que échale un vistazo.

Y una cosa más que celebrar este año. En diciembre concluimos oficialmente la iniciativa quinquenal Bienestar de los Pastores, que ha atendido a 110 pastores en los últimos cinco años. Dirigidas por el doctor Chris Miller y Kim Ferlander. Estoy muy agradecido por el trabajo de este equipo de entrenadores y directores espirituales y mentores que vinieron alrededor de estos pastores para ayudar a fortalecer sus vidas interiores mientras hacen el trabajo del ministerio pastoral. Gracias, gracias, gracias.

Espero que esto les resulte alentador, pero permítanme compartir rápidamente con ustedes algunas de las cosas divertidas en las que nuestro equipo está trabajando ahora mismo. Fíjense en lo que he dicho. "Nuestro equipo", mi equipo. He ampliado este equipo de salud pastoral con tres personas en los últimos meses. Permítanme presentarles rápidamente a estos nuevos miembros del equipo, ya que los conocerán en el trabajo que están supervisando. En primer lugar, he contratado a Allison Groenendyk. Es una pastora de West Chester, Pensilvania. Y la hemos contratado para que dirija un programa de salud emocional y formación espiritual llamado Emotionally Focused, que será muy útil cuando hablemos del tipo de pastores que queremos ser: emocionalmente inteligentes con herramientas para gestionar nuestras propias vidas en medio de tanto estrés y ansiedad en este mundo. Estoy muy agradecido por el trabajo que está trayendo a Vineyard USA. También he contratado a Kristi Caulley. Ella es una pastora del Viñedo de Larkspur, Colorado, y es una nueva gerente de programa para el despliegue de Cohortes de Salud Integradas. ¿Recuerdan qué hace un momento describí la gran labor del bienestar financiero? Bueno, tenemos algunas cosas más que se están desarrollando en este momento en torno a nuestra salud y nuestra formación como líderes del ministerio. Salud física y salud recreativa, formación espiritual, y eventualmente vamos a construir algunas oportunidades de salud relacional y matrimonial. Así que todos estos serán anunciados muy pronto para que nuestros pastores participen en ellos. Y por último, Connie Willems, la hemos contratado. Ella es una pastora de Oklahoma City. Ella es nuestra coordinadora del ministerio de salud pastoral. Connie no sólo me está ayudando a hacer un seguimiento de todo este increíble trabajo, sino que también está ayudando a desarrollar nuestra red de Directores Espirituales, que muchos de nosotros hemos estado esperando. En última instancia, será una comunidad de relación y formación para directores espirituales formados, del mismo modo que tenemos una red para entrenadores. Así que estén atentos a eso.

Hay tantas cosas que están por venir y estos son sólo algunos de los aspectos más destacados. Realmente espero que esto te anime mientras me escuchas. En Vineyard USA, estamos construyendo reflexiva e intencionalmente para apoyar a nuestros líderes ministeriales en sus llamados. Realmente creemos que servimos desde el desbordamiento de nuestras vidas.

Ahora, permítanme terminar con una pequeña bendición de Números que ustedes pueden haber escuchado muchas, muchas veces antes, pero es simplemente rica y hermosa. "Que el Señor os bendiga y os guarde. Que el Señor haga brillar su rostro sobre ti y tenga misericordia de ti. Y que el Señor vuelva su rostro hacia ustedes y les dé paz".

Gracias a todos.